

ACTIVIDADES MÉDICAS

NOTICIERO

El III Congreso Latinoamericano de Cirugía Plástica se celebrará en la ciudad de México del 25 al 30 de septiembre de este año. La Asociación Mexicana de Cirujanos Plásticos, organizadora del evento, hace atenta y cordial invitación para que asistan y participen en el Programa Científico y social que se está preparando ya, a todos los médicos del país, y tanto su Presidente como su Secretario agradecen por anticipado a los participantes la colaboración que les presten para el mayor éxito del Congreso.

*
* *

El Dr. Francisco Alonso de Florida, Académico de número, fue electo por unanimidad Profesor Honorario de Fisiología el día 28 de marzo último y designado Jefe del Departamento de Fisiología de la Facultad de Medicina el día 31 del mismo mes de marzo. Nuestras felicitaciones al Dr. Alonso de Florida por tan merecidas distinciones.

*
* *

El Primer Congreso Chileno de Endocrinología y Metabolismo, se reunirá en la ciudad de Santiago del 7 al 12 de noviembre del presente año. Las sesiones de trabajo consistirán en conferencias por invitación, simposios de temas especiales y comunicaciones originales. En el Congreso estarán representados todos los grupos activos de Chile y se espera la concurrencia de varios endocrinólogos extranjeros. El plazo para la recepción de trabajos expira el 15 de septiembre

próximo, y para mayores informes los interesados pueden dirigirse a la Sociedad Chilena de Endocrinología y Metabolismo, Esmeralda 678. Santiago, Chile.

*
* *
*

El Premio Carnot 1964 fue adjudicado por mitad a las memorias "Epidemiología de la salmonelosis en México" y "El diseño racional de drogas basado en la inhibición enigmática selectiva" cuyos autores son: de la primera los doctores Jorge Olarte y Gerardo Varela, y de la segunda el Dr. Guillermo Carvajal. Con toda oportunidad la Academia Nacional de Medicina dará a conocer la fecha en que el premio de referencia sea entregado a los autores agradados.

*
* *
*

La XIV Reunión Nacional de Ginecología y Obstetricia se efectuará del 19 al 22 de octubre del corriente año en la ciudad de León, Gto. La Sociedad de Ginecología y Obstetricia de la localidad, organizadora del evento, ha iniciado ya los trabajos encaminados a lograr el mayor éxito de esta asamblea elaborando un interesante programa científico que será amenizado por atractivos números de carácter social.

*
* *
*

Las XII Jornadas Pediátricas de la Asociación de Médicos del Hospital Infantil de México tendrán lugar en la ciudad de México el día 28 de octubre del presente año. El tema a desarrollar será "Evaluación y manejo de ciertos aspectos del crecimiento y desarrollo del niño", dicho tema damos a conocer específicamente en otro lugar de este número de la Gaceta.